

Siemens muestra su concepto de fabricación adaptativa en su gira Innovation Tour 2024

- **El roadshow comienza hoy en Gijón y finaliza el próximo 30 de mayo en Madrid tras mostrar las novedades en digitalización a más de 1.200 clientes en nueve ciudades españolas.**
- **La nueva directiva de ciberseguridad NIS2 desde el punto de vista del OT, los retos en la Operación de la Producción y la IA Generativa del Siemens Industrial Copilot son parte de los grandes temas que aborda el tour.**
- **Se presentará también en exclusiva el SIMATIC S7-1500V, un PLC completamente virtual e independiente del hardware, como portfolio integrado en Industrial Operation X, que incluye el Software Defined Automation.**

Siemens arranca hoy su tradicional Innovation Tour para mostrar a la industria española todas sus soluciones relacionadas con la fabricación adaptativa. La gira comienza hoy en Gijón y acabará el próximo 30 de mayo en Madrid tras enseñar sus novedades de digitalización a más de 1.200 clientes de nueve ciudades españolas.

Los clientes que asistan a las sesiones podrán conocer de primera mano las grandes novedades del roadshow, entre las que destacan la nueva directiva de ciberseguridad IEC 62443/NIS2 desde el punto de vista del OT y los retos en la Operación de la Producción.

El roadshow también presentará la Inteligencia Artificial Generativa de Siemens Industrial Copilot, que fue presentada recientemente en la Hannover Messe 2024 y que ahora se muestra a los clientes españoles por primera vez.

Se mostrará también en exclusiva el SIMATIC S7-1500V, un PLC cien por cien virtual e independiente del tradicional hardware que muchos clientes ya conocen. Está integrado en el portfolio de Industrial Operation X, que también incluye el Software Defined Automation.

Además de Gijón y Madrid, el Innovation Tour visitará en apenas cuatro semanas Vigo, Valencia, Valladolid, Bilbao, Barcelona, Sevilla y Zaragoza.

Para más información y asistencia al evento, puedes entrar en la siguiente página web para consultar y registrarte:

[Innovation Tour 2024 - Siemens Spain](#)

Contacto para periodistas

Raúl Ramos

Teléfono: +34 91 514 8221; E-mail: raul.ramos@siemens.com

Miguel Ángel Gavira

Teléfono: +34 91 514 4422; E-mail: miguel.gavira_duran@siemens.com

Síguenos en Twitter: www.twitter.com/siemens_es

Siemens Digital Industries (DI) es un líder innovador en automatización y digitalización. En estrecha colaboración con socios y clientes, DI impulsa la transformación digital en las industrias de procesos y discretas. Con su portafolio de Digital Enterprise, DI ofrece a las empresas de todos los tamaños un conjunto completo de productos, soluciones y servicios para integrar y digitalizar toda la cadena de valor. Optimizado para las necesidades específicas de cada industria, el portafolio único de DI apoya a los clientes para lograr una mayor productividad y flexibilidad. DI añade constantemente innovaciones a su portafolio para integrar las tecnologías de vanguardia del futuro. Siemens Digital Industries tiene su sede central en Nuremberg, Alemania, y cuenta con unos 72.000 empleados en todo el mundo.

Siemens AG (Berlín y Múnich) es una empresa tecnológica centrada en lo industrial, las infraestructuras, el transporte y la sanidad. La empresa crea tecnología con un propósito que añade valor real a los clientes, desde fábricas más eficientes en cuanto a recursos, cadenas de suministro resistentes y edificios y redes más inteligentes, hasta un transporte más limpio y cómodo y servicios de atención médica avanzados. Al combinar el mundo real y el digital, Siemens permite a sus clientes transformar sus industrias y mercados, para transformar el día a día de miles de millones de personas. Siemens también posee una participación en la empresa que cotiza en bolsa Siemens Healthineers, un proveedor de tecnología médica líder a nivel mundial que está dando forma al futuro del sector de la salud.

En el ejercicio fiscal 2023, que finalizó el 30 de septiembre de 2023, el Grupo Siemens generó unos ingresos de 77.800 millones de euros y unos beneficios netos de 8.500 millones de euros. Según los datos recopilados hasta el 30 de septiembre de 2023, la empresa contrató a más de 320.000 personas en todo el mundo. Puede obtener más información en la página web www.siemens.com.